
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１１日（水）の５時間目、生活委員の H.Sさん F,Y

さんの進行のもと、唐津警察署の３名の警察官の方から

SNS や交通ルール（自転車の乗り方等）についてお話をし

ていただきました。SNS に関する話では、「闇バイト」に関

する動画を視聴した後に、「被害者にならないことは当然であ

るが、決して被疑者にならないように」「楽をして稼げるよう

なおいしい話はない」と強く言われました。また、交通ルー

ルについては、「ヘルメットを必ず着用すること」「交差点で

の出会い頭の事故が多いので、一時停止・左右確認をする」

ことを話されました。情報通信機器や自転車の利用については、「自分の身は自分で守る」ようにしてほ

しいと思います。万が一、被害に遭った場合や事件に巻き込まれそうになった場合は、「１１０」へかけ

てもいいですが、警察相談窓口「＃９１１０」へ相談してくださいとおっしゃっていました。  

 

 

 ６月２8 日（土）から唐津地区中体連が始まります。８月５日（火）には、音楽部が NHK 全国学校

音楽コンクール佐賀県コンクールに出場します。２０日（金）には、中体連・コンクールへ向けて体育

委員の I.Kさんの進行のもと激励式を行いました。ユニフォーム姿で臨んだ式では、体育委員長の K.Y

さんからの素晴らしいあいさつの後、各部の部長が大会へ向けた意気込みを語ってくれました。３年生

にとっては、中学校生活最後の大会になります。それぞれの部が「ＯＮＥ ＴＥＡＭ」となって、全て

の力を出し切ってほしいと思います。PTA 体育環境部からも川口部長様、井手口副部長様にご来校いた

だき、生徒への温かい激励のお言葉とスポーツドリンクを頂戴しました。保護者の皆様、そして地域の

皆様におかれましては、ぜひ会場に足をお運びいただき、選手へ熱い声援を送ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       バスケットボール部               川口部長様より激励の言葉 

 

We love 海青 
２０２５年６月２３日 

学校便り №６ 

校長 森 慎也 

唐津市鎮西町横竹８３８番地９ 

学校教育目標  夢や目標をもち、海青中を誇りに思う生徒の育成 

～笑顔と優しさあふれる学校に～ 

 

 

 ■ 燃え尽きろ３年生！ 唐津地区中体連迫る！ 

 

■ 防犯教室・交通安全教室 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

期日 種目 会場 開始時間 対戦相手 

6 月 28 日（土） 軟式野球競技 松浦河畔公園野球場 10:30 肥前中 

バレーボール競技 海青中学校体育館 8:59 ➀北波多中、②相知中 

バスケットボール競技 北波多社会体育館 8:30 佐志中 

ソフトテニス競技 松浦河畔公園庭球場 8:30 唐津東中、佐志中 

卓球競技（男子） 唐津市文化体育館 9:20 第五中、唐津東中 

卓球競技（女子） 唐津市文化体育館 9:20 唐津東中、湊中 

剣道競技（男子） 玄海町社会体育館 9:30 唐津東中、鏡中 

剣道競技（女子） 玄海町社会体育館 9:30 浜玉中、早稲田佐賀中 

6 月 29 日（日） サッカー競技 ひれふりグラウンド 8:30 第五中 

8 月５日（火） 音楽部 佐賀市文化会館 未定  

※ソフトテニス競技個人戦は 5日（土）、卓球競技個人戦は 29日（日）に実施されます。団体競技によ

っては、28日（土）の結果により、29日（日）、7月 5日（土）、6日（日）へ駒を進める部もありま

す。29日（日）以降については、顧問又は学校へお問い合わせください。 

 ■ キャプテン・部長からの意気込み！ No1 

 
バレーボール部 主将 N.Rさん 

 県大会出場を目標に、南先生、古川先生

のもと、日々厳しい練習に励んでいます。

だけど、もう来週３年生にとって最後の大

会があります。今の部活動は雰囲気がとて

も良く、一番声が出ていると思います。そ

の元気さとチームの雰囲気の良さを大会に

生かして、最後の試合、悔いのないように

全力で頑張ります。 

軟式野球部 主将 I.Kさん 

 私たち野球部は、中学から野球を始めた

人も多いですが、練習と練習試合を数多く

重ねて、今では佐賀や唐津のトップチーム

とも良いゲームができるようになってきま

した。試合中できなかったところを集中し

て練習し、実力がアップしてきたと感じて

います。特に大きな声を出すことと全力疾

走には力を入れています。多くの人に応援

してもらえるような部活を最後まで全力で

行い、優勝を目指したいと思います。 

ソフトテニス部 主将 M.Mさん 

 日々の練習を発揮できるように、全力で

プレーし、常に声を出すことを意識して頑

張っています。中体連まであと少しとなり

ました。今まで顧問の先生や先輩方の姿を

見てきて、たくさん教えてもらったことや

日々支えてくださった方々への感謝の気持

ちを込めて、チームみんなで中体連優勝を

目指し、最後まで精一杯頑張ります。 

男子卓球部 主将 M.Yさん 

 中体連での目標は、団体戦で勝つことと、

個人戦で勝つことです。そのために、今まで

練習してきたことを生かして、一つでも多く

勝って今のチームで長く試合ができるように

がんばります。 

サッカー部、音楽部、美術部、 

バスケットボール部、剣道部に 

ついては、次号「学校だより No７」

にて紹介します。 

 

女子卓球部 主将 U.Aさん 

 昨年の３年生が引退してから１年が経ち

ました。大会に向け、１日１日を大切に

し、練習してきました。これまでの練習の

成果を発揮し、中体連の大会で一戦一戦を

全力で戦い抜きます。日々の練習を通し

て、チームワークや精神力も鍛えてきまし

た。自分たちのプレーに自信をもち、悔い

のない試合をします。仲間と支え合いなが

ら、最後まであきらめずにプレーし、少し

でも上のステージを目指し頑張ります。 


